

Ab dem 24.10.2012, kurz nach der Bekanntgabe des Standortes Reichshof für eine der fünf neuen forensischen Kliniken regt sich Widerstand in der Bevölkerung!

Es werden Plakate und Banner angefertigt und auf dem voraussichtlichen Weg von Ministerin Steffens zur Glückauf-Halle am 29.10.2012 angebracht.



Die Bürgerinitiative-Reichshof entsteht und nimmt ihre Arbeit auf! Mit großen Infoplakaten und schriftlichen Argumentationen werden zuerst in Wildbergerhütte die ersten Unterschriften für die Petition gesammelt. Später finden weitere Unterschriftenaktionen in den umliegenden Ortschaften und Gemeinden statt.

